



口之津小学校 学校だより

希望の丘から

希望の丘で本物の口之津っ子を育てます。

令和6年9月9日

6年度 第6号

校長 本村 英治

学校だより「希望の丘から」タイトルは、校歌の歌詞「希望の丘の学舎は」から採用しました。口之津っ子の成長をお伝えしていきます。

本物の口之津っ子に迫る2学期スタート 第2学期始業式

9月2日（月）、第2学期の始業式を行いました。夏休み明けは、子どもたちの状況を心配していたところもありましたが、元気に登校してくれました。残念ながら病気等で欠席があり、2日は全員揃わなかったものの、その後は欠席も少なくなり、安心しているところです。

始業式では、私から「**2学期に特にがんばること**」の3点を子どもたちに話しました。

1点目は「**友達を大切にする**」です。このことは、1学期に友達とのトラブルが数件あったことから重点としました。現在は、一人で行えることには**限界があり、組織やチームで協力して物事に取り組むことがますます重要**となります。その**基盤が自分の周り**にいる「**友達を大切にする**」ことです。2学期の学習も協力をすることが不可欠です。友達を認め、尊重し、協力して目標を達成する姿を目指してほしいと思います。

2点目は、「**考え、表現する**」です。これまで高めてきた**進んで学ぶ姿勢を生かして、学びを発表や話し合い、成果物に表現して示すことに重点を置きたい**と考えています。ここ数日、各学年の授業を見ましたが、すっかり学校生活のリズムを取り戻し、授業に集中して、積極的に発言や話し合いを行う姿を確認することができました。期待できそうです。

3点目は、「**メディアを正しく使う**」です。学校評価でもこの点は、教職員・児童・保護者とも結果がよくありませんでした。どうしても長時間になっているようです。児童会では「**学校メディア宣言**」、PTAでは「**口之津っ子を守るメディア・ルール**」を決めて、連携して取り組んでいます。子どもたちが、**自身でコントロールできる姿を目指しています**。ご家庭でもご指導くださるようお願いいたします。

口之津小の2学期は、10月25日（金）開催のふるさと学研発表会が大きな行事です。5年度から取り組んできた成果を子どもたちの姿で広くお示しします。現在の姿でも十分目的を達することができそうですが、本校の先生方は、さらに良いものへしようと張り切っていて、頼もしい限りです。保護者・地域の皆様のお力添えもよろしくお願いいたします。「**本物の口之津っ子**」に迫る**2学期**にしたいと思います。よろしくお願ひします。



授業参観・学級部会・夏休みの作品展

9月5・6日は、授業参観・学級部会・夏休みの作品展を行いました。多くの皆様に暑い中、ご来校の上、参観・鑑賞いただき、ありがとうございました。作品展は、お褒めの言葉を数多くいただきました。子どもたちは、制作は大変だったでしょうが、満足感でいっぱいでした。



学校だより「希望の丘から」は、ホームページにも公開しています。
南島原市教育委員会のホームページ、または右のQRコードからどうぞ。



猛暑の中でしたが、撮影をがんばりました

6年ふるさと発信プロジェクト授業

6年生の総合的な学習の時間では、ふるさとについて調べたことを動画として作成し、ふるさとCMとして発信する授業を行っています。この授業には、ローカルFMラジオ等で活躍されている小田原孝幸さんを、動画作成の講師としてお招きし、指導を受けています。

CM撮影のため、夏季休業中の8月5日と8日を特別に6年生だけの授業日としました。猛暑の中でしたが、



口之津町内でCMに必要な動画を撮影しました。6年生は、全員、監督からアシスタント、演者、カメラ等の役割を担っていて、撮影活動中も協力して、根気強く撮影を行いました。

今後、完成した作品を広く発信するための学習が行われる予定です。CMは、皆様にも見ていただく機会があると思います。楽しみにしていただきたいと思います。

運動場がすっきり美しく

PTA 親子環境美化作業

夏休みも終盤の8月24日（土）、PTAとおやじの会共催による親子環境美化作業が行われました。今回は、児童・保護者以外にもスクールバス運転手の本多さんや、市内下水道等の管理をされている会社の「協環」さんから社会貢献活動の一環として、この作業にご協力をいただきました。7月以降の梅雨とその後の猛暑で、学校としても除草ができていなかったところでした。

当日は、90名近くの皆さんにご協力いただき、運動場、フェンス、運動所周辺の斜面、校舎屋上の作業を進めていただきました。午前中も早い時間帯に設定されていたのですが、気温が上がり、汗をたくさんかきながらの作業となりました。1時間半、みっちり作業をしていただいたおかげで、2学期の教育活動が支障なくできるほどきれいになりました。

「環境が人をつくる」と言われています。PTA、おやじの会ははじめ、参加・ご協力いただいたすべての皆様に感謝申し上げます。

9月の主な予定



9月 9日	身体測定（1年） 3年校外学習 （イチゴ農家訪問）	18日	避難訓練 4年栄養教諭給食指導
12日	PTA 文化部主催講演会 （14:30～口之津公） PTA 評議員会 （19:30～）	19日	食育の日
13日	4年環境出前講座	22・23日	秋分の日・振替休日
15日	家庭の日	24日	3年校外学習 （デイサービスセンター） 太陽光発電接続記念セシ モニー
16日	敬老の日	26日	図書館友の会読み語り
17日	ミニお話し クラブ活動	27日	2年校外学習（町探検） 1年G.T授業（生き物） 3年校外学習（店舗見学）

